

梅津中学校 生徒のみなさんへ

保健体育科の 沼野 郁子（ぬまの いくこ）です。

（フルネーム初めて知る人も多いかも…）伝えたいことが多すぎて…迷いました。

私は教師として「梅津中学校の生徒」を誇りに思います。自慢の生徒です。

笑顔がステキなこと。温かいこと。負けず嫌いなところ。行事に燃えるところ。勉強を頑張るところ!? などなど。たくさんたくさんあります。これからも大切にしてね。

ここで1つお願いがあります。「梅津の志を実践して欲しい」ってことです。

???:?ですよね。志を中学校生活だけではなく、日々の生活の中でも実践して欲しいということなのです。

*思いやりと優しさをもって言葉を大切に使います。

こんな時だからこそ、家族やSNSで繋がる友達と言葉を大切に使って欲しい。

*校則やみんなで決めた約束を守ります。

屋外で活動する時も梅中生としての自覚と責任を持って行動して欲しい。

また、家族と決めた約束事を守って欲しい。

*正義感を持って行動し、ひとりひとりを大切にします。

言いたいこともたくさんあると思いますが、今は“お互いを支え合う”を持って行動し、家族や友達を大切にして欲しい。

どうですか？梅津の志は日々の志にも通じます。私もみなさんに“頑張ってるよ！”と胸を張って言えるような日々を送ります。

2年生のみなさんへ

みんなと授業がしたくてウズウズしています。体、動かしていますか？

授業再開後は、「少しずつ」とか「ゆっくり」とか始められません。「すぐ、集団行動」「すぐ体力テスト」「すぐバレーボール」「すぐソフトボール」と続きます。その日のために…体を動かしておいて下さい。体を動かすこと、「運動」は健康を保つための3本柱のうちの1本です。学びましたよね？ 後2本の柱は？ 「食事」「睡眠」です！ みんなと授業が再開できる日のために、私もできることを全力でやっておきます！